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本报讯 被热炒许久的中超
“升班马”重庆力帆转让终于敲
定。近日，据重庆工商公示信息
显示，重庆力帆俱乐部股权已经
正式变更给了一个名叫北京华
夏国瑞的足球俱乐部，俱乐部名
称则由重庆力帆变更为重庆昌
盛。据相关信息显示，北京华夏
国瑞方面注册资本为 1.05亿元，
重庆足球在告别力帆之后，也迎

来了全新时代。
众所周知，力帆在重庆经营

足球15年，但球队在花费了4年
的心血升入中超后，力帆却突然
提出转让，而老力帆的新东家也
在近来很长一段时间成为外界
热议的话题。

据日前重庆市工商公示信息
显示，力帆的新股东为北京华夏
国瑞足球俱乐部有限公司。随着

投资方的变更，俱乐部的名称也
由重庆力帆变为重庆昌盛足球俱
乐部，新的赛季球队也极可能以
重庆昌盛的名字征战中超。此次
重庆昌盛俱乐部的注册资本为
1.05亿元，俱乐部住所仍为重庆江
北区的洋河体育中心。

力帆新东家正式浮出水面
后，重庆球迷纷纷打听“北京华
夏国瑞”的幕后老板，但始终没

有准确的消息。之前有媒体猜
测，力帆的新投资方与王健林的
万达集团或投资国安的中信集
团有关。随着力帆新东家的到
位和球队王宝山教练组的下课，
球队新任领队赵图强已经召集
球队开会，并表示新任洋帅将在
一两周内到位，而前国脚毛剑卿
近日也出现在了重庆洋河训练
基地。 （凤凰）

重庆力帆转让敲定更名昌盛

本报讯 昨天，张稀哲飞抵德
国，前往沃尔夫斯堡（狼堡）俱乐部
报到，正式开始他的德甲之旅。

2014年 12月中旬，张稀哲赴德
国签约后，前往泰国度过了最后一
个假期。昨天沃尔夫斯堡队结束了
两周的冬季休假，开始第一次集
训。张稀哲将第一次与球队会合，
并随队前往南非进行集训。1月 4
日，沃尔夫斯堡足球俱乐部官方微
博发布图片，并附言：“张稀哲正式
踏上德甲征程，感谢北京国安培养
了一名优秀的球员，祝张稀哲在狼
堡一切顺利！”随后国安官方微博回
复：“2015年1月4日，张稀哲启程前
往德国与沃尔夫斯堡俱乐部会合。
感谢张稀哲在效力北京国安俱乐部
期间为球队做出的贡献，预祝他在
新的职业生涯好运。”

告别北京球迷时，张稀哲心
情不错，他聊起了此前的德国之
行。目前的德甲联赛处在冬歇
期，1 月 31 日，德甲联赛将重新拉
开大幕，届时联赛第二的沃尔夫
斯堡队将在主场对阵联赛第一的
拜仁慕尼黑队。对于能否在冬歇
期后第一场就打上比赛，张稀哲表
示这也不是一件容易的事。对于在
狼堡的征程，张稀哲并没有给自己
制定目标：“我还是要尽快融入球
队，努力就行吧。” （陈赢）

张稀哲昨入“狼堡”

新华社北京1月5日电（记者
汪涌 林德韧）北京冬奥申委代表
团5日启程前往瑞士洛桑，向国
际奥委会递交2022年冬奥会的
申办报告。

据北京冬奥申委新闻发言人
介绍，申办报告是北京申办2022

年冬奥会的重要法律文件，提交
申办报告是申办过程中的重要里
程碑。申办报告将提出申办城市
向国际奥林匹克大家庭所做的承
诺，涉及北京联合张家口申办
2022年冬奥会的理念、愿景、场
馆、赛事组织、安保、媒体运行等

内容和冬奥会从筹办到举办的14
个方面。它也是国际奥委会今年
3月派出评估团前来考察、7月31
日国际奥委会第128次全会投票
确定举办城市的重要依据。

据北京冬奥申委介绍，北京
冬奥申委代表团此行由中国奥委

会主席刘鹏、北京冬奥申委主席
王安顺率领。他们将在瑞士洛桑
当地时间6日向国际奥委会递交
申办报告，之后与国际奥委会举
行相关工作会议。在此期间，国
际奥委会官方网站还将对北京冬
奥申委负责人进行专访。

北京冬奥申委代表团
赴洛桑递交申办报告

新华社洛桑 1 月 4 日电 国
际奥委会称何振梁是“伟大的奥
林匹克人”。国际奥委会主席巴
赫要求国际奥委会旗帜为其降半
旗3天。

国际奥委会荣誉委员何振梁

因病于4日下午在北京去世，享年
85岁。国际奥委会随即发表声明，
表达“巨大的悲伤”。声明说：“国
际奥委会向何振梁的家人表示最
深切的慰问。国际奥委会主席已
经要求国际奥委会旗帜降半旗3

天向这位伟大的奥林匹克人致
敬。”声明说，“得知荣誉委员何
振梁去世的消息，国际奥委会感
到巨大的悲伤”。国际奥委会
称何振梁是“职业政治家”，说他

“帮助中国重返奥林匹克运动”，并

“帮助北京获得2008年夏季奥运
会的主办权”。巴赫主席说：“何
振梁帮助奥林匹克运动更加了
解他的国家、中国人民和其杰出
的文化。国际奥林匹克运动失
去了它最热忱的大使之一。”

国际奥委会为何振梁降半旗3天
称他是“伟大的奥林匹克人”

本报讯 据《北京青年报》消息，1
月4日上午，福特宝公司总经理董铮
向中国足协通报了“中国之队”未来
装备赞助的合作谈判情况。阿迪达
斯在赞助“中国之队”长达 30 余年
后，最终选择退出，耐克取而代之。
据了解，中国足协与耐克签订了一
份超级大单合同，不仅单季赞助额
突破 1亿元，合同期更是超过10年，
总金额超10亿元。耐克也因此实现
了对中超、“中国之队”装备赞助的

“大一统”。中国足协不再囊中羞涩。
根据原有协议，阿迪达斯最近

一次赞助“中国之队”的合同于
2014 年 12 月 31 日期满。随着耐克
牵手“中国之队”，国足与国家女足
接下来将分别身着耐克战衣参加
亚洲杯及深圳女足四国赛。

那么装备运送及发放如何落
实？对此，一位知情人透露，由于
中国足协与耐克早在去年底已经
就合作达成原则共识，耐克公司早
已做好相应准备。用以配备国足
的耐克装备据说已经快递到澳大
利亚，只待足协官方确认合作，换
装立即进行。 （肖赧）

曝足协收耐克
超10亿元赞助大单
赞助“中国之队”10年

1月4日，湖人队球员林书豪（左）在比赛结束时与队友尼克·杨庆祝球队胜利。 新华社/法新

图为孙祥（左）加盟上海上港
队后公开亮相。结束圣诞及元旦
的新年假期之后，上海上港队重新
集结。上港集团足球俱乐部给上
海球迷带来了好消息，昨天俱乐部
通过官方微博宣布：“孙祥以自由
身加盟俱乐部。阔别上海滩 8 年，
孙祥正式回归。” （林丽）

上海上港宣布
孙祥加盟

新 华 社 华 盛 顿 1 月 4 日 电
NBA4日进行了 6场比赛。洛杉
矶湖人队在主场以8887险胜印
第安纳步行者队，科比命中准绝
杀。克里夫兰骑士队则在90109
负于达拉斯小牛队的比赛中折损
大将，欧文因背伤提前下场。

当日，科比全场贡献20分、6
个篮板和6次助攻，其中9分来自
关键的第四节。比赛还剩两分钟
时，科比连得5分，帮助球队取得

两分的领先。此后，步行者队再
次将比分超出。科比在比赛还剩
12.4秒时强攻，小勾手命中，帮助
球队 8887 领先。全场拿下 12
分、11个篮板的希伯特投失最后
一球，步行者队客场告负。

湖人队方面，尼克·杨拿下
22分，布泽尔 12分，但因与希伯
特的冲突而吃到一级恶意犯规。
步行者队全队6人得分上双，迈
尔斯拿到最高的19分。湖人队5

日将前往客场挑战波特兰开拓者
队，科比将轮休，不会随队前往。

骑士队当家后卫欧文在对
阵小牛的比赛中，第三节因背部
疼痛不得不退出比赛。加上伤
停的詹姆斯，骑士队“三巨头”仅
剩勒夫一人苦苦支撑。他虽然
拿下赛季新高的30分和 10个篮
板，但“独木难支”，骑士还是输
给了 6 人得分上双的小牛。小
牛队的朗多虽然仅得到4分，但

送出6次助攻。
另外 4场比赛中，韦德和波

什联手拿下51分，帮助迈阿密热
火队8884战胜布鲁克林网队，
终结了连败的颓势；菲尼克斯太
阳队凭借7人上双的团队表现，
125109 击败多伦多猛龙队，送
给对手三连败；底特律活塞队
11495击败萨克拉门托国王队；
密尔沃基雄鹿队9582战胜纽约
尼克斯队。

湖人一分险胜步行者 骑士输球且折损大将


